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（出席者）三浦、篠﨑、小林、岩瀬（和）、杉本、　 日　時 平成28年9月8日　17：00　ヨリ　

鷲、吉澤、柳田、藤倉、星名、古田 場　所 三商会館　４階会議室
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　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　終了時刻　１８時１５分　

ホームページの現況報告

第２４回東京校歌祭参加について

同窓会総会（同窓生の集い）について

三商創立９０周年について

東京三商会について

その他

１０月１日三商祭がある。午後２時に学校の玄関に集合して一緒に回りたい。

来年２月４日に新年会が午後４時から　両国ビューホテルにて行われる。

以上で審議は終わり篠﨑副会長の閉会の挨拶で終了した。

三浦会長より説明があった。　平成２９年１１月１１日　　ティアラ江東で行う。式典　１０時～１２時

祝賀会　１３時～１５時　祝賀会のケータリングは開花亭（２８期　田中稔）に依頼した。

同窓会で１００名ぐらいの参加者を見込んでいる。案内をどう出すか検討する。

財団理事長より説明があり、今のところ順調に推移している。特別報告することはない。

土方総務総務委員長が欠席の為杉本事務局長より説明があった。８月６日に総務委員会が行われ、

総会についての打ち合わせを行った。

日時　１１月１３日（日）午前１１時より　場所　両国ビューホテル　特別企画として講談を行う

案内は１０月５日に発送する。送付先は役員、協議員、ＯＢ会に出す。

校歌祭委員長より説明があり、日比谷公会堂から杉並公会堂に変わってまだ慣れないのでどうしても

不手際が出てしまう。集合から練習、そして本番の舞台への誘導をスムーズ行くよう話し合った。また懇

親会の会費、会場の打ち合わせ、参加者の人数の把握等の話があった。また、校歌祭委員会を９月２７日

行ってもう少し具体的の打ち合わせをして当日の備える。

佐久間グループ長より資料にそって詳しく現況の説明があった。

メルマガの配信についての説明で、高齢者の反響が大半との事でびっくりした。また、３００人以上に

配信しているとのこで益々充実してきたが、役員さんの反響が少ないとの事だった。

議　　　　　事　　　　　録

理　　事　　会

理事　１０名　　監事　１名　の出席のもと定刻になり　岩瀬和子氏の開会の挨拶続き三浦会長の挨拶があり

恒例により議長は会長が務め審議に入った。ホームページグループ長の都合で議題の順序を変えて

進めた。


